

# 感謝

この度は私達高校球児のためにたくさんのご寄付をいただき本当にありがとうございます。

今回コロナウイルスの影響で思うように野球ができずもどかしい気持ちでいっぱいでした。

改めて当たり前の日常生活のありがたみを痛感させられました。自分が思い描いていた夏の大会とは形は変わりますが、こうして皆様のおかげで最後の大会が開催され、仲間と共にプレーできることを非常に喜しく思います。これまで支援して下された方々への感謝の気持ちを全カプレーで表現し真剣勝負で戦います。 大原一真

甲子園がなくなたことはとても悔しいですが、こうして最後の大会ができるることを本当にうれしく思います。たくさんのご支援をして頂きありがとうございました。  
悔いのないよう全カプレーで頑張ります。

上治智也

この度はたくさんの寄付をしていただき、僕たちのために“最後の夏”を準備していただけたことに、心より感謝申し上げます。  
みなさんの熱い思いに僕たちも全力プレーで応え、心に残る“最後の夏”的大会にします。

深津大輔

この度は大会開催のために支援していただき本当にありがとうございます。試合をさせて頂く機会を与えてもらえたことに感謝して全力でプレーします。

山本大貴

この度は自分たちにとって最後となる大会を開催するためたくさんご支援をしていただき本当にありがとうございます。改めて自分たちが今野球が“やって”いることに感謝し、悔いのないよう全力で戦います。

佐藤匠真

この度はたくさんの寄付金を賜りました。最後手一杯とまで戦えることに感謝し、高校球児を応援して下さっている人たちの今まで、全カプレーで戦いぬき“永遠の思い出”を

つぶさげます。 吉藤雄太

この度たくさんのご寄付のおかげで1番の目標である夏の大会が開催できること、大変うれしく思っています。今まで信じて練習を続けてきましたので、全部出し切ります。

青山慶太

この度は大会開催のためにたくさんのご支援をして頂き本当にありがとうございます。お陰様で最後の大会を無事に開催できることができました。自分ができる限り恩返しは全カプレーで思ひだと思いつて、感謝の気持ちを忘れずに最後まで諦めず、全カプレーで戦います。

平野 誠

この度は大会開催のためにたくさんのご支援をして頂き本当にありがとうございます。

この大会では野球が“やって”ることに感謝し、最後まで諦めないプレーで戦います。

中尾陽斗

この度は大会開催のご支援をしていただきましてありがとうございます。三年間頑張ってきた選手が自分の力を発揮し、思い出に残る大会を開催させて頂くことが出来て上方への支えの上にアピールしていることを自覚しました。皆様の応援にこだえられる上、部員一同全力で戦っていきます。

藤原、幕仁亞

島根県立松江北高等学校野球部3年生一同